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力を合わせて、みんなでジャンプ！ 長縄記録会開催

２月１５日。週末の寒波の影響で、校庭には雪が残り底冷えする一日でしたが、体育館中に児童の元気なかけ
声がこだまする一日となりました。児童はこの長縄記録会に向けて、１２月より体育のウォーミングアップの時
間や業間・昼休みの時間を使って練習を重ねてきました。この長縄競技は、長縄を回している中に、一人ずつ入
って、跳んで、抜けていく８の字跳びで、３分間の間に何回跳ぶことができるかで勝敗が決まります。各クラス
は、練習を重ねていく毎に記録をどんどん伸ばしてきました。そして、他のクラスや昨年の記録と自分の学級の
記録を比べながら、さらに上の記録を目指して頑張る姿勢はとても素晴らしいです。ぜひ大切にしてほしいです。

１年生 初めての長縄でしたが、縄に入るタイミングを取りながら、一生懸命跳んでいる姿が印象的でした。
１組も２組も８０回を越える記録を出すなど頑張りました。

２年生 さすが１年間経験しているだけあって、タイミング、跳ぶ位置を調整し上手に跳べる児童が多かった
です。これまで跳べなかった児童も、当日に跳べるようになるなど、最後まで成長が見られました

。

３年生 互いに声を掛けながら、まとまりをもってみんなで跳んでいました。どのクラスも１５０回を超え、
４年生の応援が後押ししたのか、４年生を超える記録を出すことができました。

４年生 好記録を残すとともに、１回差のとても高レベルな勝負でした。とても息の合った掛け声は３年生の
良い見本となりました。それぞれの学級が行った３年生への応援は、記録会をとても盛り上げました。

５年生 軽快なリズムで跳んでいました。励まし合いながら、心を一つにして真剣に取り組む様子が見られ
ました。来年は現６年生に代わり、全クラスを引っ張ってもらいたいと期待をしています。

６年生 去年の６年生の記録を超える４００回を目指して頑張りました。最後まで息をのむ戦いは１組に軍配
が上がりました。戦いの後の悔し涙。このような悔しい経験が、さらに児童を強くさせていくのです。



長縄記録会結果
学年・組 記録(回) 学年・組 記録(回) 学年・組 記録(回)
１年１組 ８６ ３年１組 １７９ ５年１組 １１６
１年２組 ８９ ３年２組 ２６４ ５年２組 １５５
２年１組 ９９ ３年３組 １７４ ６年１組 ３９７
２年２組 ７３ ４年１組 ２３５ (大会新記録)

４年２組 ２３６ ６年２組 ３８０

宮城県WEB長なわとび大会でも大活躍！

宮城県教育庁保健体育安全課が主催し、県内の小学生を対象に、ＷＥＢ長なわとび大会(2022 年 11 月 28 日
～ 2023 年 2 月 17 日)が実施されました。各学校のそれぞれの学級で実施した長なわとびの結果を送ること
で、保健安全課が集計し県のランキングを決定していきます。３分間で何回跳べたかの最高記録を競うカテゴ
リーと、跳んだ回数の合計の累計回数で競うカテゴリーの２つがあります。昨年は船迫小旧６年２組が最高記
録のカテゴリーにおいて県で優勝をしました。そして今年もとても良い成績を収めましたので紹介します。

６年生最高記録の部
第２位 船迫小６年２組(400回)、第３位 船迫小６年１組(397回)

６年生累計回数の部
第１位 船迫小６年２組(31,049回)、第３位 船迫小６年１組(28,590回)

５年生累計回数の部
第２位 船迫小５年１組(8,063回)

４年生最高記録の部
第４位 船迫小４年２組(269回)、第５位 船迫小４年１組(268回)

４年生累計回数の部
第２位 船迫小４年１組(3,386回)、第３位 船迫小４年２組(2,923回)

３年生最高記録の部
第１位 船迫小３年２組(307回)、第７位 船迫小３年１組・３年３組(185回)

３年生累計回数の部
第１位 船迫小３年２組(10,144回)、第４位 船迫小３年１組(6,316回)、第５位 船迫小３年３組(5,386)回)

２年生累計回数の部
第２位 船迫小２年１組(2,992回)

１年生累計回数の部
第５位 船迫小１年１組(1,123回)、第６位 船迫小１年２組(876回)

授業参観・学年懇談への キッズ携帯等についてルールの確認をお願いします。

ご出席をありがとうございました。 本校では登下校時の安全等のため、申請をしていただい

２月１６・１７日に授業参観・学年懇談会を開催しまし てキッズ携帯等の持ち込みを許可しております。キッズ携

た。今年度最後の授業参観ということもあり、たくさんの 帯等の校地内での取り扱いについて、以下のことを学校で

保護者の方々にご参加いただきました。ありがとうござい 指導をしました。

ました。１年生や２年生の授業では、今年一年の学習でで ①校地内で写真等を取らないこと
きるようになったことの発表を行いました。また４年生で ②必ず申請をして持ち込むこと
は、目標にしている１０年後の ご家庭でもご指導ください。

自分の姿とこれから頑張ってい

きたいことを発表しました。児 職員玄関に、ひな飾りを飾

童全員が、夢に向かってこれか りました。開校当時に地域の

らも学習や運動に励むよう尽力 方より寄贈されたものとのこ

していきますので、引き続きご とです。どうぞ学校にお越し

家庭のご協力をお願いします。 の際にはご覧ください。


